2024年2月21日

頑張ります!応援よろしくお願いします。 般質問をすることができます。 この15号が皆さんのお手元に届くころは、 やっと順番が回ってきました! 2月議会の真 つ 最中です。 皆さんの声を議会に届けるべく この議会では、 私も議場で

直江津 地区集会

人柄で、

の選挙

時も

かっ

私の不安や悩

みをきい

てくれ

7

っては大

かな兄

私も参加 10日午後1時30分よりワ しました。 「共産党直江津 が開かれました。

貴です」

いさつ。

つさん と力強くごあ 上越市議会議員の って頑張って 「これからも住 いさつ。 上野こうえ きた に民に

馬場、

般質問に立つ!

一月議会始まる

一緒に頑張ります。

 \mathcal{O}

市議とのキャッチ

議会は、

令和6年度予算を決め

二月議会が始まります。

この

「会

事な議会です。

そのため

左の

のとおり、

会期日

数が

(他の場合は20

日

度) 知事

になって

います。

予定時刻を超えてしまいました。の閉院についての質問が相次ぎ、 つル 「やっぱり希望 てなんだとか、 景品が用意され 加者の皆さんの 労災病院 馬場ひで おた

ゆき賞」とい う特別賞も用

~ 20 日)

一般質問があり

(3 月 4

議案の提案を

頭で施政方針を演

まない

らは、

●北部、

ブ

ロック集会

翌日2月11

上野市議の地元の2月11日午後1時

그 30

l 分 トか

日午後1

ピアく

びき希望館で

「上野こう

れました。

反対

対の市民共闘の結「上野さんとは、

成原

時発

と題し

て新春の

えつとざっくばらんに何でもト

	2 }	引力	定例	会(議会)日程
	2月19日	月	13:00	本会議(開会)常任委員会·党議
	2月20日	火	10:00	常任員会·議員運営委員会·連合委員会
ľ	2月22日	木	10:00	本会議(採決·代表質問)
[2月26日	月	10:00	本会議(一般質問)
l	2月28日	水	10:00	本会議(一般質問)・議会運営委員会
	2月29日	木	10:00	本会議(一般質問) 午後4時から馬場が一般質問します
	3月4日	月	10:00	常任委員会
	3月5日	火	10:00	常任委員会
	3月6日	水	10:00	常任委員会
	3月7日	木	10:00	常任委員会
	3月8日	金	10:00	常任委員会
	3月12日	火	10:00	連合委員会
	3月13日	水	13:00	本会議·常任委員会
	3月14日	木	10:00	連合委員会
	3月15日	金	10:00	連合委員会
	3月21日	木	10:00	常任委員会(採決)・議会運営委員会

3月22日 金 13:00 本会議(採決·閉会)

②2 日

という流れです。 私も議場で 初め

付託された議案が各 般質問があり(22議場での議員らの ²月 • インターネット 中間 顕異の概念 AACの登録会

新潟県議会のホームペー ジからインターネット 中継を選択すると中継 が見られます

る予定です。 備をしてきました。 「教育」などのテ 「農業政策」

ぜひご覧ください できます 勿論 の後で 当日

です。 可

録画も見ることができま当日はネット中継され かけることのできる機会です て自らが考えている課題を問 てお話を聞くなどして準 様々な方々に時間を て直接議員が 地元の課題 7

議会 \mathcal{O}

●最近のテレビドラマで観ていておもしろいのは、毎週土曜の夜に放映されている「お別れホスピタル」。二回目で高橋恵子が、臨終の夫の耳元にそっとささやくシーン圧巻で怖かった(秀)。

問当時の私の

の叫びです。

また、

正確には原子力安全対策課長です)

私と県の

担当者との

一問一答は次

のとおり

(本文中の

()は、

質

7

です。

ださ 5

2 月 5

県議会で防災

炭素社会特

開催され

議題は

「能登半島地震への対応状況に

の推し本きの5の2

『そしてわが祖国・日本』(朝日新聞社)

「田中角栄を圧勝させた側の心理と論理」は、 雪深い新潟では、昔、冬になれば男はみんな都会 に出稼ぎに行っていた、それを公共工事で仕事を 作り出し、出稼ぎに行かなくてもいいようにした のが角さんの最大の功績だ、その角さんが刑事責 任を追及されている、自分たちの恩人「角さん」 を今助けないんでどうするんだ?この気持ちが過 去最高得票をつくりだした、という内容でした。

当時の「田中角栄は犯罪者、それを支持する新 潟県民はおかしい」という世論に対して、本多さ んは、5カ月も雪に覆われて暮らす住民の生活の 大変さを描きだし、そこから角栄を生み出した住 民の心理に食い込んでいったわけで、その文章は とても刺激的でした。

他方で、本多さんは、自 民党が都会と地方との格差 をつくり、出稼ぎをさせて きたのはほかならぬ自民党 で、角栄のしたことがマッ チポンプでもあり、それを 住民がまだ見抜けていない ことも冷静に指摘しました。

モノゴトの分析の仕方を を教えてもらいました。

会を立 ち上 玉 今 口 とき 被 はの はは

災害が

発生

主要道

7 لح

あ**馬**る、

(原発を取巻く断層の再評価

を

佐渡沖に割れ残り断層

ホて

て私

0

言っ

題も

では決

自

ろ考えていない 避難委員会に 員長もおっ だ今回 変わ って しやっている いないことはよる の前に退避する家が 9 ては今の る。 (はあ?) 況で 中 効 。委性

の道路は主に一道路管理課長

した

のか。

があると思う

ケ原と同

を所

の道路

陸自動車

(国

カゝ 管

1理道 5

は路

る

評価では

層

原子力課長 考えはない

て再度県として

* 重県として調査、評これらの断層の危険

9

(屋

つ起こるかわからな 0 \mathcal{O}

る民家から車が出てきて国道

波警報発令後、

ら

18 *ф*

員 \mathcal{O}

て

の委員会であ

向

という考えはない避難の実際に 屋内避難は机上の Γ, ン のか。 て検討の地震 委員え 害 ど原は

直後は

関知 では

な

0

準や耐震設計がされ揺れることを前提に 防災局長: また規制委員会もバックフ うことも考えてい と東電に伝えて 震で本当に い知見を盛 して耐 7 る。 る。 盛り込って考えいい知見 前初 で いは安

ダイアパレス高田弐番: 館2

ル kengi-babahideyuki@wind.ocn.ne.

発行責任者:馬場ひでゆき事務所 新潟県上越市本町3丁目3番3号

避難対策に

で

か

▲最近も、上越地方でも小さな地震が続いています。揺れるたびに「ドキっ」とします。県は人口減を止めると言っていますが、不安の根源の原発再稼働を断念することが早道ではないでしょうか。▲